
家書 
 

    大家有沒有搬屋的經驗？我覺得 20 年前跟現在是有 

  些不同，以前搬運公司會派人去到現場看看大約要搬什 

  麼，便即時給你開個價，現在是手機網絡時代，所有大大 

  小小物件在 Web上都有個搬運價，報價方法是逐樣加起來 

  計算，清清楚楚不會多做，聽起來這是合理，只係覺得有 

  點計較及硬繃繃，我們生活在這城市中，有好多生活方式 

  會影響了你和我，社會爭鬧同樣影響了你和我，當我們來 

  到教會，好想安靜去感受神的臨在及弟兄姊妹和睦的相 

  交，我體會到世人的惡是會不斷發酵長大，願主保守我們 

  的心，不要被那空中掌權惡者所勝。 

  我最近都覺得有點疲累，感到有些老化，我個性是喜 

  歡新事物但現在怕了接受新挑戰，可能學習及辦事能力下 

  滑了，這是我的現況。今年是我在教會做董事的最後一 

  年，屆滿後是要退下來。願主保守祂的教會，我覺得我們 

  三個堂會弟兄姊妹合起來的力量會很大，當中有不同恩賜 

  的肢體，教會是要我們信徒聚在一起、讀經禱告敬拜、在 

  信仰上彼此互勉，對外是要去為祂作見證及作關懷工作， 

  不要把次要的放為重要，求主賜我們屬靈的悟性去作祂喜 

  悅的事，希望各人按著恩賜彼此服事。 

 

「所以，在基督裡若有甚麼勸勉，愛心有甚麼安慰，聖靈有甚

麼交通，心中有什麼慈悲憐憫，你們就要意念相同，愛心相

同，有一樣的意念，使我的喜樂可以滿足」(腓 2:1-2) 
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